



いよいよ夏休みがスタートします。子どもたちにとっては、普段できないことに挑戦するチャンスです。毎日継続できること（例えば、「本を30分読む」「昼食の後の食器を洗う」「ラジオ体操をする」等）を1つ決めてがんばることができるといいですね。水の事故や交通事故、熱中症等に気を付けて、安全で楽しい夏休みにしてください。

宿泊学習（5年）



6月25日（火）、26（水）、5年生は、牟岐少年自然の家での宿泊学習を実施しました。横見小、宝田小、大野小、中野島小、長生小の5校の5年生98名が参加しました。1日目は磯の観察やレクリエーション、2日目は残念ながら雨だったので流木クラフトやモルック（棒を投げてピンを倒すゲーム）などの屋内活動を行いました。「規律・協同・友愛・奉仕」の精神を学び、他校の友達とも交流を深めることができました。また、7月16日（火）の全校集会では、宿泊学習の様子や学んだことについて、発表することができました。

水生生物調査（3年）



7月9日（火）、宮内農地水環境保全会の皆様のご協力で、3年生が宮内地域に水生生物調査に行きました。ネイチャーインサイトの高田先生が、採取した水生生物の名前を教えてくださいました。メダカやフナ、クサガメ、モズクガニ、ヌマエビなどくさんの生き物を見つけることができました。生まれてから10年にはなるだろう大きなナマズも網にかかっており、子どもたちは歓声を上げていました。ただ、高田先生によると、年々生息している魚が減ってきているそうです。今年見つかった魚は、5種類でした。

暑い中でしたが、環境の大切さについて学びながら、楽しく活動することができました。

人権絵はがき教室（1・2年）

7月10日（水）、1・2年生は、人権絵はがき教室を実施しました。講師として、7名の人権擁護委員の方が来てくださり、どうすれば気持ちが伝わる絵はがきになるか、丁寧に教えてくださいました。絵の題材になる野菜や果物をたくさん用意していただき、子どもたちは自分が描きたいものを選んで、一生懸命描いていました。すてきな絵はがきが完成し、うれしそうに画印を押していました。



9月「ゆったりスタート期間」

先日お知らせしたとおり、9月2日（月）～6日（金）の期間は、夏休み明けの児童の心身の負担を減らし、通常の学校生活へスムーズに移行できるように、下校時間を次のとおり変更します。

9月2日（月） 全学年 13時40分下校

9月3日（火）～6日（金）

全学年 14時45分下校

また、この期間は、教職員の長時間勤務改善のため、「ノー残業ウィーク」として、定時退庁を心がける期間といたします。児童も教職員も元気な学校であり続けられるよう、ご協力よろしくお願いします。



※8月13日（火）～15日（木）は学校閉庁日となっています。

緊急時の連絡は、阿南市教育委員会学校教育課（22-3390）までお願いします。

※校長室だよりはホームページにも掲載しています。ホームページでは、カラーでご覧いただけます。